TENNIS

Le T.C. Combes prépare la rentrée

Toujours animé de la même ambition, le T.C. Combes a préparé activement la rentrée 1993-94. Alors que certains joueurs sont encore à la recherche de quelques points pour le futur classement, d'autres se préparent pour l'année 1994.

Cherchant à satisfaire tous les jeunes qui aiment ce sport, le club propose des structures adaptées, du débutant au joueur professionnel. Le souci étant de répondre aux besoins de toutes et tous. Aidé de Bernard Orjas (président du T.C.F.G.) et de Eric Borello (directeur du club) des professeurs du club, Pierre-Noël Quilichini et Bruno Rafaitin, ont depuis sept ans affiné les structures du Cacel Combes.

Une fête annuelle gratuite et ouverte à tous (pour les 4-8 ans) en septembre rassemblant une centaine d'enfants.

Une école de tennis performante avec peu d'enfants par court et des éducateurs, passionnés et formés.

Des stages à chaque vacances scolaires.

Des entraînements de groupes supplémentaires en semaine.

Et pour les plus motivés : des entraînements individuels payés par le club.

Un tennis études avec les meilleurs régionaux (C. Motta, L. Malek, O. Ivanowitz, Q. Tran, J. Pecastaing, K. Fenichel)

Un camp d'entraînement pour deuxième série avec des éléments qui ont débuté au club (voir photo) et qui font maintenant partie des meilleurs régionaux.

Une prépartion à l'examen de moniteur de tennis.

Le tout s'intègre en semaine, ce qui permet aux membres de se retrouver le week-end dans un cadre attrayant (restaurant, piscine, jardin d'enfants, mini terrain de foot, lac). Et dans une ambiance de fête qui fait plaisir à voir.

En ce qui conce<mark>rne l</mark>es résultats en équipe du club, les trophées n'ont pas manqué ces six dernières années, dix-neuf titres de vainqueur départemental ou régional uniquement en championnat de jeunes par équipe.

Le tout couronné cette saison par l'accession en deuxième division nationale de l'équipe 1 homme du club. L'équipe 1 femme n'étant pas en reste puisqu'elle évolue aux portes de la division nationale avec une moyenne d'âge bien faible... 14 ans ! et des classement pourtant conséquant (15/3 à 5/6).

Classé premier club de la Côte d'Azur en 1992, le T.C.F. Giordan Cacel a terminé troisième en 1993, derrière un club du Var et le C.M.T. Antibes.

Le tour d'horizon ne serait pas complet, si on omettait le Crédit agricole, qui participe activement à cet effet pour les jeunes et le sport.



Les deuxièmes série du camp d'entraînement.

Tennis

Le T.C. Francis Giordan prépare l'avenir

Les membres du comité de gestion du T.C. Giordan autour du président Bernard Orjas ont réuni les membres des équipes fanions féminines et masculines pour faire le point en cette période de rentrée.

Après un rapide rappel des brillants résultats de l'équipe masculine : invaincue en 1993, accession en deuxième division nationale, et pour couronner l'ensemble, titre de champion de France troisième division nationale pour la ville de Nice, deux grands axes de travail ont été fixés aux différents responsables : continuité dans le succès pour l'équipe l masculine en s'appuyant sur le très solide noyau existant : Guissiani G. (— 30), Maria Ched (—4/6), Quilichini P.N. (0), Rafaitin B. (0), Ladj S. (1/6), Coutelot N. (3/6), et un nouveau : Guech Sadri (- 2/6).

Et sur une émulation au sein du club qui est devenu un véritable centre de travail des deuxièmes séries de la région, facilité au maximum par des conditions matérielles, techniques et humaines idéales (terrains durs ou terre battue).

Renouveau de l'équipe I féminine, qui se poursuit, avec un fabuleuse moyenne d'âge de quatorze ans et des joueuses pleines d'avenir : Colon Julie (5/6), Fisk N. (15/2), Tran Q. (15/2), Longhi A. (15/2), Layatte A. (15/3), Giuliani S. (15/3), Pacastain G.J.) (30).

Pré-nationale en 94 et pourquoi pas nationale pour 95 ?
Les professeurs-capitaines-entraîneurs Pierre-Noël Quilichini et Bruno Rafaitin sont prêts pour la saison 1994... et les autres.

Un numéro de téléphone 93.13.13.10.



L'équipe I du T.C. Francis Giordan.

(Photo D.R.)

Nice le CACEL champion



De gauche à droite: Giussani, Coutelot, Maria, Ladj, Quilichini et Rafaitin (Photo Bruno Bébert)

n battant nettement Blagnac, l'équipe du Tennis Club Francis Giordan-Cacel de Nice est devenue championne de France de 3ème division et accède bien entendu à la 2ème division.

Cette formation dirigée par Eric Borello a belle allure avec l'Argentin Gustavo Giussani (-30 et qui fut 106ème mondial), C. Edouard Maria (-4/6, l'un des meilleurs juniors mondiaux en 92), Bruno Rafaitin (O), P. Noël Quilicchini (O), Samir Ladj et Nicolas Coutelot.

Les dirigeants niçois ne cachent pas leur ambition d'accéder dans un délai de deux ans à la première division.

D. 24.10.93

Monte Carlo Magazine Sept out 93

14. Mai

Tennis

Championnat des Alpes-Maritimes : les jeunes du T.C. Combes se distinguent

Comme tous les ans à cette époque, la Ligue de tennis Côte d'Azur organise les championnats de jeunes Alpes-Maritimes. Cette compétition regroupe six catégories garçons et six catégories filles, où trente-huit places sont attribuées aux meilleurs pour participer à la phase régionale. Le T.C. Giordan C.A.C.E.L. arrive

premier quant au nombre de quali-fiés, avec onze joueurs, ce qui repré-sente 29 % de l'effectif. Deux clubs se partagent la deuxième place, avec quatre qualifiés chacun, ce qui met d'autant plus en valeur l'exploit des joueurs des Combes.

Suite de la compétition, fin mai et début juin, avec le championnat de la Côte d'Azur, où les trente-huit qua-lifiés des Alpes- Maritimes affronte-ront les meilleurs Varois, ainsi que les trente joueurs des Alpes-Maritimes directement sélectionnés grâce à leur classement. Sur ces trente jeunes, le T.F.C. Giordan se place deuxième quant au nombre de sélectionnés (quatre), derrière l'A.S.L.M. Cannes, avec cinq représentants.

Tennis-études des Combes de la 6° à la terminale

Le tennis-études des Combes Le tennis-études des Combes informe que les inscriptions pour 1994-1995 seront arrêtées le 12 juin pour les enfants entrant de la 6° à la 2°. Cette section, mise en place depuis 1987 grâce à la collaboration efficace des dirigeants du lycée du Parc-Impérial, assure aux enfants un rythme scolaire idéal. Ils peuvent mener

de front les études le matin et leur passion, le tennis, l'après-midi. Pour les première et ter-minale, des horaires aménagés sont mis en place par le cours privé Jean-Jacques-Rousseau, à

Les entraînements de tennis, à raison de six à huit heures par semaine, ont lieu au T.C. des Combes et sont assurés sur le terrain par Bruno Rafaitin et Pierre-Noël Quilichini. Tous les deux titulaires du baccalauréat, ils ont été classés (— 30), ce qui leur permet de gérer en connaissance de cause tennis de haut niveau ce de cause tennis de haut niveau et milieu scolaire. Pour tout renseignement, téléphoner au 93.13.13.10.

Tennis études

Tennis études
des Combes
Le Tennis-Club des Combes informe que les inscriptions pour la section tennis études 1994-1995 seront arrâtées le 12 juin pour les enfants entrant en 6°, 5°, 4°, 3°, 2°.
Cette section mise en place depuis 1987, grâce à la collaboration efficace des dirigeants du parc Impérial, assure aux enfants un rythme scolaire idéal. Ils peuvent mener de front : les études, le matin, et leur passion, le tennis, l'après-midi.
Les entraînements de tennis à raison de 8 heures par semaine, ont lieu au T.C. des Combes et sont assurés sur le terrain par Bruno Rafaitin et Pierre Noël Quillichini. Tous les deux titulaires du baccalauréat, ont été classés — 30, ce qui leur permet de gérer en connaissance de cause, tennis de haut niveau et milieu scolaire.
Pour tous renseignements, téléphoner au 93.13.13.10.

The 20 Mai 34

Tennis études des Combes

Combes

Le tennis-études des Combes informe que les inscriptions pour 1994-1995 seront arrêtées le 14 juin pour les enfants entrant de la sixième à la seconde. Cette section mise en place depuis 1987 grâce à la collaboration efficace des dirigeants du lycée du Parc-Impérial assure aux enfants un rythme scolaire idéal. Ils peuvent mener de front, les études le matin et leur passion, le tennis l'après-midi.
Pour les classes de première et terminales des horaires aménagés sont mis en place par le cours privé Jean-Jacques Rousseau à Nice.

Les déplacements lycée, club, lycée sont assurés en autobus par le club. Les entraînements de tennis à rai-son de six à huit heures par semai-ne, ont lieu au T.C. des Combes et sont assurés sur le terrain par Bruno Rafaitin et Pierre Noël Quilichni. Tous les deux titulaires du baccalarréat, ils ont été classés (— 30) ce tui leur permet de gérer en connaissance de cause tennis de haut niveau el milieu

scolaire.

Pour tous renseignements, téléphoner au 93.13.13.10.

D. 12 Jun 94

ernier match 94 pour le TC F.-Giordan

Ultime rendez-vous, ce matin, à 9 h de l'équipe des Combes pour son accession en Nationale 2

Pour son accession en division nationale 2, l'équipe 1 du TC Francis Giordan a du batailler ferme dans une poule très difficile. Sur le papier, trois équipes étaient réputées plus fortes : Lyon, Vichy, Saint-Mandé. De plus, ces formations devaient être jouées chez elles. Ce furent deux défaites d'extrème justesse contre Lyon et Saint-Mandé (4-5). Notons cependant la superbe perf du nº 1 du club, Gustavo Guissiani (nº 25 français) qui a battu Lionel Roux (nº 15) encore tout auréolé de sa finale à Osaka contre Sampras après avoir battu Krickstein et Lend!

Dimanche dernier, victoire en déplacement à Sain-Mandé (6-3) après un succès aisé à domicile face à Montpellier.

3) après un succès aisé à domicile face à Montpellier.

Aujourd'hui, à partir de 9 heures sur les terres battues des Combes, le club reçoit le TC Arbois. Match décisif pour l'attribution de la 3° place et du maintien en 2° division. Nul doute que l'objectif sera atteint avec le soutien des spectateurs niçois et de toute l'équipe du TC Francis Giordan.

Pour préparer cette ultime rencontre de la saison dontl'importance n'échappera à personne, le groupe s'est retrouvé autour du président Bernard Orjas, du secrétaire Jean Biasse, du directeur Jean-Claude Filippi et de Éric Borello. (Photo DR)



1^{er} juin 1994

Succès du tournoi des Combes

La dernière belle journée du tournoi des Combes a permis à toutes les finales de se dérouler dans les délais prévus, ceci malgré la très forte participation des jeunes et adultes (547 inscrits).

(547 inscrits).

Un niveau relevé pour la coupe Grégoire Rafartin avec les meilleurs jeunes régionaux, et une tête d'affiche en simples messieurs de très haut niveau en la personne de Gustavo Guissiani (classé n° 25 francaie)

Guissiani (classé nº 25 français).

A l'issue des finales, les joueurs et spectateurs se sont regroupés autour des juges-arbitres G. Maria et C. Barbieri pour la remise des prix. Une raquette ayant été offerte à chaque vainqueur, jeunes, poussins à minimes ainsi que de nombreux lots.

Les résultats

Poussins: Marrone F. bat Mano, 2 sets;



Poussines: Jangeniak bat Valetta, 2 sets;

Benjamins: Bertrand (30/1) bat Pellerin (30/1), 3 sets; Benjamines: Migliore (30)

bat Moulin F. (30/2), 2 sets; Minimes: Bouyoucef M. (15/5) bat Lavazza (30/3), 2

Minimes, cadettes:

Spence (30) bat Gerbert (30), 2 (nº 25) bat Turner (0), 2 sets;

Cadets: Chappat (15/4) Balrich (4/6), 3 sets;
bat Ferri (15/4), 2 sets;

Massiaura (2) Ferri (15/4), 2 sets; Vétérans (+ 45): Cornu Messieurs: Guissiani bat Ges (W.O.).

NICE-MATIN — Dimanche 12 Juin 1994

TREIZE

Tennis

Les poussins du TC Combes champions de la Côte-d'Azur

C'est au centre de ligue de Saint-Raphaël que se sont disputés les dernières finales régionales des championnats par équipes de jeunes.

Le club niçois clôture bien la saison, puisque les poussins (F. Marrone et P.A. Bernard) ont remporté la finale départementale et régionale. Les benjamins (Fenichel K., Marambaut G.) ont été finalistes, et les benjamins (Innocenti C., Augier V.) demi-finalistes. Une saison ou le T.C.F. Giordan



Les poussins et benjamins des Combes.

(Photo D.R.)

s'est de nouveau distingué avec deux titres de champion Alpes-Maritimes et Côte d'Azur, par équipes, sur les huit titres décer-

nés par la ligue de tennis (poussins, benjamins, minimes, cadets, garçons et filles).

Des résultats liés à la volon-

té des dirigeants (J.-C. Filippi, B. Orjas) de mener une politique de compétition des plus jeunes aux adultes.

Mercredi 22 Jun 34.

Tennis

Le T.C. Francis-Giordan Cacel reçoit le T.C. Levens

Fidèle à la politique voulue par son président fondateur, le club de la plaine du Var poursuit un développement harmonieux.

Le tennis de haut niveau

 Equipe I masculine, championne de France de 3º division 1994, finissant 3° de sa poule en 2° division grâce à une éclatante victoire 9-0 sur le T.C. Arbois qui comprend en ses rangs Gustavo Giuliani (nº 25 français) et de jeunes espoirs : Charles-Edouard Maria, Nicolas Coutelot.

 un tennis-étude fonctionnant avec le lycée du Parc Impérial et le cours J.-J.-Rousseau.



L'apprentissage de ce sport et une vie avec une école performante remportant de nombreux titres tant en individuel qu'en équipe.

Derby

Jumelage avec d'autres clubs pour aider au développement du tennis. C'est ce qui a été fait avec le T.C. Levens du président René Cossu. A l'automne, au match aller, Levens a reçu Francis-Giordan sur ses trois terrains en terre battue et dernièrement match retour aux Combes, sous l'œil attentif du président Bernard Orjas, des professeurs Didier Bovis, Pierre-Noël Quilichini, Bruno Rafaitin. Résultat : une victoire partout, mais surtout l'envie pour les jeunes Levensois de monter une équipe pour jouer en championnat officiel. Objectif réussite !



Les deux équipes réunies pour la photo souvenir.

(Photo D.R.)